

Fraktion in Schwentinental

Andreas Müller
Fraktionsvorsitzender
Swetlana Wiese
Ingrid Bredereck-Mallas

Schwentinental, den 15.1.2018

Zukunftsconcept Schwentinentaler Schulen

Runder Tisch

Antrag für den Ausschuss für Schule, Kultur, Paten- und Partnerschaften am 22.01.2018 zum TOP 5

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für SKPP nimmt die dringende Raumnot der Astrid-Lindgren-Schule und der Betreuten Grundschule zur Kenntnis.

Die Verwaltung wird beauftragt, einen Runden Tisch mit VertreterInnen der EigentümerInnen und NutzerInnen der Klausdorfer Schule und der öffentlichen Nachbarliegenschaften/Gebäude (Alte Schule, Jugendhaus, Stadtwerke, Sporthallen und -plätze, TSV-Sportheim) einzurichten.

TeilnehmerInnen:

- Stadtverwaltung
- Ausschuss für Schule, Kultur Paten- und Partnerschaften
- Astrid-Lindgren-Schule
- Betreute Grundschule
- Kindergarten Pippi Lotta
- Jugendhaus
- Theater unterm Dach
- Stadtwerke Schwentinental
- Stadtbücherei Klausdorf
- AWO
- DRK
- TSV Klausdorf

Die Gespräche sollen das Ziel haben, mögliche Kooperationen auszuloten, um die vorhandenen Räume optimaler auszulasten.

Begründung:

Aufgrund der vielfältigen, offensichtlichen Raumproblematik (Schule, Betreute Grundschule) im näheren Umfeld der Astrid-Lindgren-Schule ist aus unserer Sicht ein einrichtungsübergreifender Denkansatz notwendig, der am ehesten im Rahmen eines Runden Tisches in der oben genannten, weit gefassten Zusammensetzung möglich erscheint.

Es sollen zunächst alle möglichen AkteurInnen aus der Schulnachbarschaft zusammenkommen, um sich auszutauschen, auch wenn in einigen Fällen eine Kooperation schwer vorstellbar erscheint.

Die Stadt ist in fast allen Fällen unmittelbar oder mittelbar Eigentümerin (außer TSV-Sportheim) und kann die Nutzung regeln. Da es Nutzungsverträge gibt, können Änderungen nur einvernehmlich im Konsens mit den NutzerInnen angedacht und herbeigeführt werden.

Da die Stadt Haupteigentümerin ist, sollen die Gespräche von der Stadt initiiert werden.